



Alliance Française  
Dhaka

## CALENDRIER DELF/DALF

SESSION: **2024-06** (JUIN 2024)

FRANCE  
ÉDUCATION  
INTERNATIONAL

DELF  
DALF

### Épreuves collectives

DELF - DALF	DATE	<b>Épreuves collectives</b> CO (Compréhension orale)+ CE (Compréhension écrite)+ PE (Production écrite)
DELF A1 junior + DELF A1 Tout public	Vendredi 28 juin 2024	9h00 à 10h20
DELF A2 junior + DELF A2 Tout public	Samedi 29 juin 2024	9h00 à 10h40
DELF B1 junior + DELF B1 Tout public	Vendredi 28 juin 2024	9h00 à 10h55
DELF B2 junior + DELF B2 Tout public	Samedi 29 juin 2024	9h00 à 11h30
<b>Lieu - Location</b>	<i>Alliance Française de Dhaka, 26 Mirpur Road, Dhanmondi, Dhaka (Centre d'examen DELF-DALF)</i>	

► **ANG:** You are requested to be present in AFDhaka Dhanmondi center (examination centre) 15 minutes before the scheduled timing. Examinations will be conducted during the allocated time shown in the examination timetable. You will not be allowed to participate in the examination, once the exam has started.

FR: Les candidats sont invités à se présenter à AFDhaka de Dhanmondi (centre d'examen) 15 minutes avant l'heure prévue. Les examens se dérouleront pendant le temps indiqué dans le calendrier des examens. Une fois l'examen commencé, vous ne pourrez plus y participer.

► **ANG:** Due to the COVID 19 pandemic new variant, the candidates will be requested to leave AFD premises after the collective written examination (morning session) and to return to AFD premises for the Individual Oral examination (afternoon session).

FR: En raison de la nouvelle variante de la pandémie COVID 19, les candidats sont invités de quitter le centre d'examen AF Dhaka dhanmondi après épreuves collectifs (session du matin) et de revenir dans centre d'examen (AF Dhaka - Dhanmondi) pour l'examen oral individuel (session de l'après-midi).

### Oral individuel

DELF - DALF	DATE	<b>Oral individuel</b> PO (Production orale)
DELF A1 junior + DELF A1 Tout public	Vendredi 28 juin 2024	from 14h30, as per convocation*
DELF A2 junior + DELF A2 Tout public	Samedi 29 juin 2024	from 13h00, as per convocation*
DELF B1 junior + DELF B1 Tout public	Vendredi 28 juin 2024	from 14h30, as per convocation*
DELF B2 junior + DELF B2 Tout public	Samedi 29 juin 2024	from 13h00, as per convocation*
<b>Lieu - Location</b>	<i>Alliance Française de Dhaka, 26 Mirpur Road, Dhanmondi, Dhaka (Centre d'examen DELF-DALF)</i>	

► **ANG:** You are requested to be present in AFDhaka Dhanmondi center (examination centre) 15 minutes before, prior to your convocation time. In the event of any tardiness, you will not be allowed to take the Oral examination and therefore you will be eliminated.

FR: Vous êtes priés de vous présenter au centre AFDhaka Dhanmondi (centre d'examen) 15 minutes avant l'heure de convocation. En cas de retard, vous ne serez pas autorisé à passer l'examen oral et en conséquence vous êtes éliminé(e).

► **Due to the COVID 19 pandemic, the candidates will be requested to leave AFD premises after the individual Oral examination (afternoon session).**

FR: En raison de la crise sanitaire COVID 19, les candidats sont invités à quitter notre établissement dès la fin de l'épreuve orale individuelle (session de l'après-midi).